



川口市合唱連盟による合唱

### 新春交礼会

1月6日、リリアで開催。各種団体や町会関係者など約1,500人が参加。市民参加の演出に続いて式典が行われ、新年の門出を盛大に祝いました。



川口<sup>とび</sup>消防組  
<sup>きやり</sup>木遣保存会による木遣



市立川口高校吹奏楽部による演奏



川口市三曲連盟による演奏

# KAWAGUCHI PUBLICITY



### アートな年賀状展

1月8日～25日、アートギャラリー・アトリアで開催。公募した手作りの年賀状を展示。532枚の個性あふれる年賀状がアトリアを彩りました。

### アートなお正月あそび

1月11日、アートギャラリー・アトリアで開催。巨大パズルにお正月の絵を描くパズル遊びを、多くの親子が楽しみました。



### 川口キュポ・ラ市場 餅つき

1月10日、キュポ・ラ広場で開催。新春恒例の餅つきに、きゅぼらんが参加。つきたての美味しいお餅が来場者に振る舞われました。



### きゅぽらんが交通安全広報大使に就任

1月13日、委嘱状を受け取ったきゅぽらんは参加者に交通安全を呼び掛け、民間・行政が一緒になった広報活動がスタートしました。(任期は12月31日まで)



### 川口市はたちの集い

成人の日の1月12日、リリアで開催。今年市内で成人を迎えた5,887人のうち3,629人が参加し、同級生たちとの久しぶりの再会を喜びあう新成人でにぎわいました。

COMMUNITY

マイシティかわぐち

MYCITY

中でも、待機児童の解消は喫緊の課題であります。このため、本市では独自の補助制度を創設するなど、保育所の施設整備を促進してきました。

みなさん、こんにちは。寒い日が続いていますが、今月は立春を迎えます。立春を過ぎると、少しずつ寒さが緩み、春の訪れまであと少しです。健康に留意され、毎日を元気に過ごしてください。

さて、4月から「子ども・子育て支援新制度」がスタートします。新制度は、質の高い幼児期の学校教育・保育の総合的な提供、待機児童の解消、地域の子育て支援の充実を図ることが目的です。本市においても新制度に基づいた「川口市子ども・子育て支援事業計画」を策定し、この取り組みを推進していきます。



その結果、4月の開所に向けて、認可保育所11施設、定員741人、低年齢児を対象とした小規模保育事業30施設、定員470人の整備を行い、1千211人の大幅な受け入れ枠の拡充を図り、待機児童の解消に向けた取り組みを進めているところであります。

今後も引き続き、「みんなのできる川口の元気」をスローガンに、子育て・保育環境の充実を図り、子育てしやすい、子育て世代が住みやすいまちづくりに取り組みで参ります。

子育てしやすいまちに

みんなのできる川口の元気

Vol. 4

川口市長 奥ノ木信夫

